
 

 

« J’ai vu le sépulcre du Christ vivant, j’ai vu la Gloire du Ressuscité. » 

Nous sommes à l’heure ou commence à poindre le premier jour de la semaine, 

et Marie-Madeleine et l’autre Marie viennent pour regarder le sépulcre. Nous 

aussi, nous sommes dans l’attente de contempler le Christ Ressuscité. Par le 

baptême, nous avons été baptisés dans la mort et la résurrection du Christ, et 

en ce jour de la Résurrection du Christ, nous devons ouvrir nos cœurs pour 

accueillir la joie qu’ont ressenti Marie-Madeleine, et Marie. Elles l’ont apporté 

aux disciples pour que ceux-ci puissent aussi se réjouir.  

Quand nous témoignons que le Christ est ressuscité, celui-ci vient à notre 

rencontre, et nous dit qu’il nous aime d’une telle manière que nous ne pouvons 

pas le comprendre ici-bas. Son Amour est tel qu’il a été jusqu’à mourir pour 

nous, afin de nous sauver de notre entêtement à croire que nous pouvons nous 

passer de son Amour.  

Oui, en ce jour de joie, il nous faut ouvrir grandement notre cœur pour 

accueillir toutes les grâces que le Christ désire nous donner. Ses grâces sont 

pour nous essentielles, si nous désirons suivre le Christ sur le chemin qu’il trace 

chaque jour pour nous.  

Oui, suivre le Christ nous permet de marcher le cœur en paix, et de recevoir 

chaque jour son Amour à profusion. Cela nous donne aussi la responsabilité 

d’aller au-devant de nos frères et sœurs en humanité, et de leur révéler que le 

Christ est ressuscité, et qu’il aime chaque personne d’un amour infini, telle 

qu’elle est. Oui, Jésus ne regarde pas nos faiblesses, nos limites, mais il regarde 

simplement notre cœur en espérant que nous nous ouvrions à lui, afin de nous 

donner tout ce dont nous avons besoin pour vivre en communion d’amour avec 

lui.  

Oui, en ce jour de fête où le Christ est ressuscité, ne craignons pas d’ouvrir tout 

grand notre cœur à ce qu’il désire nous donner. Nous sommes différents les 

uns des autres, et le Christ sait bien ce que chacun de nous a besoin pour vivre 

notre vie de pèlerin ici-bas. Il nous guide chaque jour sur le chemin qui conduit 

à la rencontre avec notre Père du Ciel. Alors n’hésitons pas en ce jour de la 

Résurrection du Christ de nous ouvrir à son Amour, et de nous abandonner 

dans la confiance à son action en nous.  
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